



Jan	Feb	Mar	Apr	(Mei)	Jun	Jul	Agust	Sept	Okt	Nov	Des	2021	Hal.: 14																	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31

# Sekda: Opini WTP Masih Perlu Perbaiki

*Meskipun telah menerima capaian Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) tiga kali berturut-turut dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK), namun masih ada permasalahan yang menjadi perhatian BPK.*

**P**ERMASALAHAN yang masih menjadi perhatian BPK tersebut diberikan ke pemda untuk menindaklanjuti dalam waktu 60 hari.

Sekretaris Daerah Kabupaten Sambas, Fery Madagaskar mengakui, capaian opini WTP masih menyisakan pekerjaan rumah untuk pemerintah daerah.

“Ya, masih terdapat rekomendasi BPK RI perwakilan Provinsi Kalbar yang harus ditindaklanjuti,” ungkapnya, Senin (10/5).

Pemerintah Kabupaten Sambas, kata Feri, akan berkomitmen dalam menindaklanjuti rekomendasi dari BPK RI tersebut.

“Insyallah sesuai arahan

Bupati dan dukungan dari DPRD, kita bersama-sama segera akan menindaklanjuti beberapa catatan penting dari LHP (Laporan Hasil Pemeriksaan) tersebut,” pungkasnya.

Sebagaimana diketahui, Bupati Sambas, Atbah Romin Suhaili secara resmi menerima Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun Anggaran 2020 dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Kalimantan Barat.

Kabupaten Sambas kembali mendapat empat kali capaian opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Tiga di antaranya berturut-turut untuk LHP LKPD tahun 2018, 2019 dan 2020. LHP diserahkan

langsung Kepala Perwakilan BPK RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat, Rahmadi di Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat, Jumat (7/5).

Turut mendampingi Bupati pada penyerahan tersebut Ketua DPRD Kabupaten Sambas, Abu Bakar, Sekretaris Daerah Kabupaten Sambas, Fery Madagaskar, Inspektur Kabupaten Sambas, Rasyiden, Kepala Bakeuda Sambas, Rachmat Robby dan Plt Sekretaris DPRD, Sunaryo.

Atbah mengucapkan syukur atas penyerahan LHP LKPD Tahun 2020 berlangsung lancar.

“Alhamdulillah Laporan Hasil Pemeriksaan sudah kita

terima dan mendapat predikat Wajar Tanpa Pengecualian. Ini sebagai momentum kita untuk meningkatkan pelayanan dan membenahi penyelenggaraan laporan keuangan daerah semakin menjadi lebih baik kedepannya,” ujar Atbah.

Dijelaskan, pencapaian opini WTP menunjukkan komitmen baik pemerintah daerah beserta jajaran OPD terhadap kualitas laporan keuangan yang dihasilkan. Bupati menegaskan akan tetap menjadikan perhatian penting dan prioritas hasil pemeriksaan tersebut.

“Capaian ini tidak terlepas dari sinergi yang efektif terhadap seluruh pemangku kepentingan serta dukungan dari DPRD dalam pelaksanaan fungsi pengawasannya,” jelas Bupati.

Ketua DPRD Kabupaten Sambas, Abu Bakar me-

nyikapi penyerahan LHP LKPD 2020, memberikan apresiasi atas sinergi yang baik antara eksekutif dan legislatif dalam penyelenggaraan pengelolaan keuangan.

“Selamat kepada Pemer-

intahan Kabupaten Sambas atas capaian predikat WTP untuk kesekian kalinya. Pencapaian opini dalam kualitas LKPD ini, kita harapkan menjadi pemicu terhadap peningkatan kualitas pen-

gelolaan keuangan daerah, dengan tujuan Pemda mampu mewujudkan kinerja keuangan yang mampu mendorong tercapainya kesejahteraan masyarakat,” ungkap Abu Bakar. **(nurhadi)**